

AKDB

Erfolgreiche Kommunale

[29.10.2013] Die Messe Kommunale war für die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) ein voller Erfolg. Besonders im Trend lagen in diesem Jahr mobile App- und Portallösungen.

Unter dem Motto „Gemeinde 2030 – kommunale Megatrends“ lockte die Messe Kommunale (23. bis 24. Oktober) als Fachmesse für den kommunalen Bedarf in diesem Jahr mehr als 5.000 kommunale Mitarbeiter und Bürgermeister nach Nürnberg. Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) stellte auf der Messe ihr breites Portfolio an innovativen Lösungen für integrierte Online-Bürgerservices und Fachverfahren vor. Highlight war dabei laut AKDB die Bürgerservice-App, mit der Kommunen sowohl Bürger als auch Besucher mit aktuellen Informationen und nützlichen Diensten auf mobilen Endgeräten versorgen können. Das Spektrum an Möglichkeiten reicht dabei von aktuellen Hinweisen auf wichtige lokale Termine und Ereignisse über nützliche Verzeichnisse zu Ärzten, Apothekern, Kindertagesstätten oder Sehenswürdigkeiten bis hin zu nahtlos integrierten Services wie Wunschkennzeichenreservierung, Wahlergebnisse, Schadensmelder oder Behördenwegweiser. Möglich macht diese Individualität ein einfach zu bedienendes Redaktionssystem, mit dem verschiedenste Inhalte schnell eingepflegt werden können. Die Nutzung von Feedreadern und anderen Funktionen reduziert den parallelen Pflegeprozess von kommunalem Web-Auftritt und Bürgerservice-App auf ein Minimum. Neben den großen Themen Mobilität durch Portal- und App-Lösungen konnte die AKDB unter anderem mit ihren neuen Modulen Gewerbemeldung und Gaststättenerlaubnis in OK.Gewerbe überzeugen. Auch der Trend zum Outsourcing sei weiterhin ungebrochen. Die Verlagerung technischer und fachlicher Verantwortung ins AKDB-Rechenzentrum unterstützt gerade kleine Kommunen und gibt diesen mehr Freiraum zur Erledigung ihrer Kernaufgaben.

(CS)

<http://www.akdb.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2013, Apps, Portale